

► Cooperación al desarrollo

¿Qué?

Las VII Jornadas Interuniversitarias de Cooperación al Desarrollo, organizadas por la Universidad de Castilla-La Mancha, a través de su Fundación General.

¿Dónde?

En el edificio Melchor de Macanaz del Campus de Albacete el día 4 de octubre, y en el Paraninfo del Rectorado, en Ciudad Real, el 6 de octubre.

¿Por qué?

> Estas jornadas repasarán la realidad de los derechos humanos en Colombia, un país machacado por una guerra que parece interminable.
> En la iniciativa se han implicado las facultades de Derecho y



Ciencias Sociales de Ciudad Real y de Relaciones Laborales y Recursos Humanos, de Albacete.

> Cuenta con la participación de expertos y activistas internacionales por los derechos humanos.

► Traducción jurídica

¿Qué?

El taller de Traducción Jurídica que celebra la Escuela de Traductores de Toledo.

¿Dónde?

En la sede de la Escuela de Traductores, en el Campus de Toledo.

¿Cuándo?

Los días 20 y 21 de octubre.

¿Por qué?

> Impartido por el profesor Manuel Feria García (Universidad de Granada), el taller se centrará en la traducción de varios decretos reales y sentencias, representativos de la especificidad de su lenguaje.

> El curso repasa las características definitorias del lenguaje jurídico en español y en árabe.

► Minería y desarrollo

¿Qué?

La primera Jornada de Minería y Desarrollo, que se presenta con el subtítulo de *Minería artesanal en Sudamérica* y promueve la Fundación General de la Universidad de Castilla-La Mancha

¿Dónde?

En la Escuela de Ingeniería Industrial y Minera de Almadén

¿Cuándo?

Los días 19 y 20 de octubre.

¿Por qué?

> La iniciativa pretende profundizar en la realidad de los 130 millones de personas que viven de la minería artesanal, una actividad condicionada por la falta de tecnificación, la explotación de las multinacionales, o los perjuicios sobre la salud, entre otros factores.

► Certamen de cuento infantil

¿Qué?

El II Certamen de Cuento corto infantil y juvenil, convocado por la Biblioteca de la Facultad de Educación de Ciudad Real y en el que pueden participar todos los miembros de la comunidad universitaria.

¿Dónde?

Los interesados deben remitir sus escritos a la dirección de la Biblioteca de la Facultad de Educación ciudadrealeña. Para más información, pueden consultar en el apartado de Actividades de la web de la UCLM (www.uclm.es)

¿Cuándo?

La recepción de originales se cierra el 17 de octubre.

¿Por qué?

> Nunca es tarde para descubrir una vocación literaria. Además, el certamen incluye premios de 400, 300 y 150 euros.

